

2023年(令和5年)1月11日

(特非)西表島エコツーリズム協会(第160号)

恭賀新年



we support
RQ
災害教育
センター

MONTHLY

復興支援
かわらばん

【すけやこ】

しん
ぶん

「すけやこ」とは
宮城県登米市あたりの言葉で
「ボランティアに来よ」という
意味である



大人として次世代へ震災つなぐ決意新た 宮城・七ヶ浜の伝承団体1期生が成人式



(2023年1月4日 東北放送)

新たな一年のはじまり。多くの人が待ち望む中、太陽が海から顔を出します。宮城県南三陸町の海岸では初日の出とともに虹も。「こっちに虹で、こっちに太陽で2023年はいい年にしたいです」



(2023年1月9日 河北新報)

Fプロのメンバーと写真に納まる鈴木さん(左から2人目)。成人式の会場には瀬成田さん(右から2人目)もお祝いに駆け付けた
=8日、七ヶ浜町の七ヶ浜国際村

宮城県七ヶ浜町向洋中の卒業生らでつくる東日本大震災の伝承団体「きずなFプロジェクト(Fプロ)」の1期生が8日、町の成人式に出席した。会社員鈴木寧々さん(20)=七ヶ浜町)=は、「震災で人が亡くなるのを目撃した衝撃で体験を誰にも話せなかつたが、Fプロの活動を通して過去と向き合い、克服した。大人として震災を知らない世代に伝えられるよう活動を続ける」と決意を新たにした。

震災時は小学2年。下校中に地震に遭い、母親と高台に避難した時に地元を襲う津波を見た。その夜、被害を免れた自宅に物資を取り戻した際、人が亡くなる場面に遭遇した。

震災学習後、同級生がFプロの前身団体を立ち上げた。勧誘を断っていたが、「勇気や前向きな性格がほしい」と考えて被災地ソーシャルハブや災害公営住宅居住者との交流会に参加し、中学3年で団体に入加入した。

高校生になってFプロを立ち上げ、双子姉妹の体験を基に子ども向け紙芝居を製作。幼稚園や小学校で上演してきた。メンバーは約30人。活動は高校卒業後も続け、先月には愛知県であった講演会で語り部をした。

二十歳を機に活動の幅を広げようと、防災関連の資格を取得する目標を掲げた。「Fプロを通して前向きで活発な性格に変わった。関わってくれた人たちに感謝し活動を続ける」と誓う。